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Bericht Marsch 2022 
 
Sehr geehrter Mitglieder 
 
Ich habe es schon einmal gesagt, aber im Moment leben wir in seltsamen Zeiten. Während sich die 
letzten zwei Jahre fast nur um Corona und die uns aufgezwungenen Einschränkungen drehten, ist 
das, was wir jetzt erleben, beispiellos. Menschen werden aus Gründen, die ich nicht verstehen kann, 
buchstäblich aus ihren Häusern geschossen. Millionen fliehen vor dem Krieg in der Ukraine. Das 
menschliche Leid in diesem Land ist unbeschreiblich. 
 
Es ist herzerwärmend zu sehen, dass sich so viele Sorgen um die Not der Flüchtlinge machen und 
alle möglichen Initiativen entwickeln, um Hilfe anzubieten. Zum Beispiel sind beim Vorstand 
mehrere Fragen von Mitgliedern eingegangen, wie wir darüber denken, diesen Flüchtlingen ihr 
Ferienhaus zur Verfügung zu stellen. Und obwohl in unserem Park eine nicht freizeitbezogene 
Nutzung nicht erlaubt ist, ist der Vorstand der Meinung, dass für diese Ausnahmesituation 
selbstverständlich eine Genehmigung erteilt werden muss. 
 
Wer möchte: Koordiniert wird dies von der Gemeinde, die hierfür ein Antragsformular erstellt hat. 
Dieser ist sehr einfach von ihrer Website zu bekommen. Gehen Sie dazu auf: Goeree-Overflakkee.nl 
und drücken Sie dann auf die Schaltfläche: Notunterkunft für Flüchtlinge. Diese Seite enthält eine 
Erklärung mit einem Link zum Anmeldeformular unten sowie eine Liste häufig gestellter Fragen. 
 
Sollten Sie Ihr Haus tatsächlich Geflüchteten aus der Ukraine zur Verfügung stellen wollen, bitten 
wir Sie, dies ebenfalls dem Vorstand zu melden, damit eine anderweitige Nichterholungsnutzung 
noch geprüft werden kann. 
 
Im Namen des Vorstands wünsche ich Ihnen alles Gute und drücke die Hoffnung aus, dass diese 
schreckliche Situation bald gelöst wird. 
 
 
Kees Huijgens, Vorsitzender  
 
 
 
 


